



Cámara de Representantes

COMUNICADO DE PRENSA

N° 4476

Fecha: 30.06.15

Hora: 19:30

Son estudiantes del curso de gestión de políticas públicas

EL PRESIDENTE RECIBIRÁ ESTE JUEVES DELEGACIÓN PAULISTA

El Presidente de la Cámara de Representantes, Alejandro Sánchez, se reunirá este jueves con una delegación de estudiantes del curso de gestión de políticas públicas de la Escuela de Artes y Ciencias y Humanidades de la Universidad de San Pablo, Brasil.

La visita, que tendrá lugar a la hora 15 en la Antesala de Diputados, se realiza en el marco del Programa "Ciudad Constitucional" con el objetivo de conocer el funcionamiento del Parlamento Nacional así como algunos temas específicos como son nuestra política tributaria, derechos sexuales y regularización del Cannabis.

La delegación es presidida por el profesor doctor Marcelo Arno Nerling e integrada por cuarenta y cinco estudiantes de la Universidad de San Pablo y el Programa, que tiene ocho años de implementado, es la primera vez que se traslada fuera del territorio brasileño.

ASAMBLEA GENERAL

La Asamblea General está citada mañana a la hora 14, en sesión extraordinaria, a fin de informarse de los asuntos entrados.

El proyecto tiene media sanción

DIPUTADOS TRATARÁ ESTE MIÉRCOLES IMPUESTO A PRIMARIA

Dos horas más tarde se reunirá la Cámara de Diputados en sesión ordinaria, para informarse de los asuntos entrados y considerar el siguiente orden del día:

1. Comisión Permanente del Poder Legislativo (Elección de miembros para el Primer Período de la XLVIII Legislatura).



Cámara de Representantes

2. Impuesto anual de Enseñanza Primaria (Modificaciones).
3. Profesor Clemente Estable (Designación al Liceo N° 73 del departamento de Montevideo).

COMISIONES CITADAS PARA EL MIÉRCOLES

Legislación del Trabajo

Los miembros de la Comisión de Legislación del Trabajo se reunirán mañana a partir de la hora 8:30 en la Sala "Alba Roballo".

En la oportunidad se recibirán representantes de las siguientes instituciones: Pollos Tenent; Federación de Trabajadores de la Industria Láctea; Sindicato de Trabajadores de la Industria Química; Centro Unión Obreros Papeleros y Celulosa de Juan Lacaze y Sindicato Único Gastronómico y Hotelero del Uruguay.

Concurrirán, por último, trabajadores de La Pasiva de la ciudad de Maldonado.

Industria, Energía y Minería

La comisión de Industria, Energía y Minería se entrevistará mañana con la Ministra Carolina Cose.

La reunión con la Secretaria de Estado está prevista para la hora 9 en la Sala 9 del Edificio Artigas.

Vivienda, Territorio y Medio Ambiente

La Comisión de Vivienda, Territorio y Medio Ambiente tratará mañana el proyecto de ley que eleva a Villa Cerro Chato a la categoría de ciudad.

Lo hará a partir de la hora 10 en la Sala 9, habiéndose invitado al autor del proyecto, diputado Edgardo Mier.

Educación y Cultura

La Comisión Directiva de la Federación Nacional de Profesores de Educación Secundaria y representantes de Cinemateca concurrirán mañana miércoles a las audiencias que les otorgara la Comisión de Educación y Cultura.

La primera de ellas dará comienzo a la hora 10 en la Sala 10 del Edificio Artigas.



Cámara de Representantes

Hacienda

La Comisión de Hacienda tratará mañana el proyecto de ley que propone la creación de un sistema nacional de competitividad.

Con ese motivo recibirá desde la hora 10 y en la Sala "Paulina Luisi" a representantes del Instituto de Promoción de la Inversión y las Exportaciones de Bienes y Servicios, la Universidad de la República y el Instituto Nacional de Investigaciones Agropecuarias.

Finalmente hará lo propio con los doctores Carlos Bianchi, Judith Sutz y Eduardo Manta.

Constitución, Códigos, Legislación General y Administración

La Comisión de Constitución y Códigos está citada mañana a la hora 10:30 en la Sala "Daniel Díaz Maynard", oportunidad en que trabajará, entre otros, en el proyecto de ley que establece que las asociaciones civiles sin fines de lucro podrán ser depositarias de vehículos o maquinarias incautadas por presunta infracción aduanera.

Ganadería, Agricultura y Pesca

La Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca recibirá mañana miércoles a la señora vicepresidente del BROU, ingeniera agrónoma Silvia Naveiro, quién concurrirá acompañada del Gerente Ejecutivo de la División Agropecuaria, Carlos Maiorano.

La reunión dará comienzo a la hora 12 en la Sala 9, luego de lo cual asistirá el doctor Martín Risso por la iniciativa que crea el Colegio de Ingenieros del Uruguay.

Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas

Los integrantes de la Comisión de Transporte, Comunicaciones y Obras Públicas están citados mañana a la hora 12 en la Sala 8 del Edificio Artigas.

Derechos Humanos

Dos audiencias otorgó para mañana la Comisión de Derechos Humanos, que a esos efectos está citada a la hora 12:30 en la Sala 409 del Edificio Artigas.



Cámara de Representantes

Ellas son con la señora *Carmen Lorena López* y con la *Asociación de Padres por los Derechos de los Discapacitados*.



Cámara de Representantes

Asuntos Internacionales

La Comisión de Asuntos Internacionales estudiará mañana la conveniencia de crear un grupo de amistad con Pakistán. Para tratar el tema, se reunirán este miércoles a la hora 13 en la Sala 10 del Edificio de las Comisiones.

Asuntos Internos

Por último, la Comisión de Asuntos Internos está citada mañana miércoles a la hora 13 en la Sala "Manuel Oribe" del Palacio Legislativo.